

# Weihnachtlicher Jahresabschluss am HKPG

08.01.2026 | 13:42 von Kristina Bissbort



Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien fand in der Aula der weihnachtliche Abschluss der SMV des Hans-Küng-Progymnasiums Burladingen statt, welcher allen Schülerinnen und Schülern sowie dem gesamten Kollegium eine gelungene Einstimmung auf die bevorstehenden Feiertage bot.

Der festliche Morgen begann mit einem besinnlichen Begrüßungslied, präsentiert von der Klasse 5, das die Anwesenden mit weihnachtlicher Freude einstimmte. Es folgten Grußworte des Bürgermeisters der Stadt Burladingen, Herrn Licht, sowie des Schulleiters, Herrn Heß, die der Schulgemeinschaft herzliche Weihnachtswünsche übermittelten und die Bedeutung der Gemeinschaft und gemeinsamer friedlicher Zeit in dieser sonst so turbulenten Phase des Jahres hervorhoben.

Das Programm beinhaltete verschiedene Darbietungen, die das Publikum begeisterten. So sangen die Schülerinnen und Schüler wunderschöne Weihnachtslieder, während die Siebtklässler ein Weihnachtsgedicht vortrugen. Ein besonderes Highlight war das Quiz von Philip aus Klasse 5, das die Zuschauer zum Mitraten einlud und für viel Spaß sorgte.

Die Theater-AG beeindruckte mit einem selbstgeschriebenen Stück, das die kreativen Talente der Schülerinnen und Schüler zur Geltung brachte.

Nico aus Klasse

6 und Herr Tillinger lieferten sich zur Freude des Publikums einen heißen Schlagabtausch im Karaoke-Battle zum Weihnachtshit Nr. 1

„Last- Christmas“. Natürlich durften alle mitsingen.

Auch der Nikolaus, samt seinem Rentier, Engel und Knecht Ruprecht, waren anwesend, trugen für jede Klasse etwas aus dem Goldenen Buch vor und zauberten dem ein oder anderen Schüler und auch dem Kollegium ein Schmunzeln ins Gesicht.

Zum Abschluss las Florian aus Klasse 6 als Schulsieger des Vorlesewettbewerbs eine kleine weihnachtliche Geschichte vor, die Klasse

5 stimmte zum Klassiker „Feliz navidad“ ein und schließlich erhielten alle Klassen ihre Schulwichtelgeschenke, welche die Vorfreude auf Weihnachten abrundeten.

Die SMV bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten für ihr Engagement und wünscht der ganzen Schulgemeinschaft frohe Weihnachten und einen guten, gesunden und friedvolles neues Jahr 2026.

**Einen Kommentar schreiben**